学校と保護者・地域を結ぶ

伊勢崎市立赤堀東小学校

サルビア

平成27年6月30日 第32号

なかよし集会

6月23日(火)の朝行事は、今年度2回目のなかよし集会 でした。

6年生の進行のもと、2回目とは思えないくらい和やかに、 それぞれの班が、楽しく活動しました。

上級生が下級生を思いやりながら活動するなかよし集会は、 本校の教育目標である「ひとを思いやり助け合う子」を具現化 する教育活動であるとともに、本校のよき伝統として、確実に 根付いていることを感じました。



次回のなかよし集会は、7月8日(水)の朝行事(8時20分~35分)に行います。 保護者のみなさんも、都合がつきましたら、是非、見にいらしてください。

創立 1 5 周年記念航空写真撮影

6月24日(水)の2・3校時に、創立15周年記念の航空 写真を撮影しました。

撮影時刻が決まっていたので、それまでに並べるか心配でし たが、指示にしたがって素早くきちんと並ぶことができました。 また、立ち方やカラーボードの出し方も上手にできました。

航空写真と集合写真をプリントしたA4判のクリアファイル を、全校児童に配付する予定です。



学

6月25日(木)・26日(金)の学習参観では、お忙しい 中、たくさんの保護者のみなさんにお出でいただき、ありがと うございました。

いつも以上に張り切って学習する子どもたちを見て、お父さ んやお母さんの力の偉大さを改めて感じました。

1 学期も残り1か月を切りましたが、引き続き、「子どもた ちのよりよい成長」に向けて、ご支援・ご協力をよろしくお願 いします。



4年生・車いす体験実習

6月29日(月)の1・2校時に、4年生は、伊勢崎市社会 福祉協議会赤堀支所のみなさんの協力のもと、車いす体験実習 をしました。

子どもたちは、車いす体験実習を通して、車いすの初歩的な 扱い方を知るとともに、障がいをもつ人の生活の一端を知り、 接し方について考え、共生の意識を深めることができたと思い ます。



今後も、本校の学校教育目標の一つである「ひとを思いやり助け合う子」の具現化に向 けて、地道に教育活動を推進していこうと思います。

